

Le baseballeur Yunieski Gourriel s'apprête à jouer avec les Capitales de Quebec



Le baseballeur cubain Yunieski Gourriel, le frère du célèbre Yulieski Gourriel, a intégré l'équipe des Capitales de Quebec, au Canada.

Même si son arrivée au Canada a fait moins de bruit que celle de Frederich Cepeda, Yulieski Gourriel et Alfredo Despaigne en Asie, l'aîné des Gourriel fait désormais partie de l'équipe de Quebec, une équipe qui *fait partie de la Ligue Professionnelle du Canada*.

Âgé de 32 ans, l'ancien joueur de Sancti Spiritus et Industriales souhaite commencer à jouer le plus vite possible.

Le contrat de Yunieski Gourriel a été signé à la fin du mois de juin dernier par le président des Capitales, Michel Laplante, la Fédération Cubaine de Baseball et l'Inder, Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/29370-le-baseballeur-yunieski-gourriel-sapprete-a-jouer-avec-les-capitales-de-quebec>



Radio Habana Cuba